

Ce que je dois retenir

- L'être humain vit au contact de nombreux microorganismes (bactéries, virus, champignons). Les microorganismes pathogènes franchissent d'abord les barrières de l'organisme : c'est la contamination. Ils se multiplient ensuite dans le corps : c'est l'infection. Certains symptômes de la maladie apparaissent alors.
- Les risques de contamination et d'infection sont limités par la pratique de l'asepsie et par l'utilisation des produits antiseptiques. Des antibiotiques appropriés permettent d'éliminer les bactéries.